

Fue detenido en compañía de tres cómplices de Barcelona, dos de ellos en tercer grado penitenciario. La policía busca a otros dos atracadores

Josep Mas

Un vecino de Montornès detenido por el atraco violento a una gasolinera

sucesos Un vecino de Montornès, Víctor G.A., de 21 años era detenido a principio de este mes en compañía de otros tres jóvenes de Barcelona, de edades entre 21 y 23 años, todos ellos de nacionalidad española, después de que al parecer asaltasen de manera muy violenta una gasolinera en el barrio del Clot de Barcelona.

El atraco se perpetraba a las siete de la mañana del domingo día 3 cuando cuatro individuos irrumpían en la estación de servicio y agredían al empleado, apoderándose del dinero de la caja. Otros dos miembros estaban vigilando desde el exterior.

Una vez consumado el atraco, cuatro miembros de la banda cogieron un taxi y se marcharon del lugar. Un agente de la Guardia Urbana observó la acción y movilizó a otras patrullas que conseguían detener a los sospechosos y recuperar el botín de la gasolinera.

Según la policía, los arrestados ac-

mulan un gran número de detenciones por robo con violencia y dos de ellos están en tercer grado penitenciario por hechos similares. Con estas detenciones los Mossos daban por resueltos 14 atracos violentos cometidos en Barcelona las últimas semanas por al menos uno de los detenidos. Ahora buscan a los otros dos miembros que están en paradero desconocido.

ATRACO EN LA GASOLINERA DE LLERONA

Por otra parte, el jueves de la pasada semana un desconocido asaltaba la gasolinera de la N-152 en Llerona. Sobre las ocho y cuarto de la noche el atracador se personaba en la estación de servicio con la cara tapada, esgrimiendo una pistola, exigiendo al empleado que le entregase el dinero, obteniendo un botín que podría ascender a unos 300 Euros. En este caso no existió violencia.

Arde un carro de un recogedor de cartones

Posiblemente fue intencionado, ya que no tiene ninguna otra explicación.

Los Bomberos eran requeridos el martes de esta semana sobre la una y media del mediodía ya que en la confluencia del paseo de la Ribera y la calle Narcís Monturiol se encontraba ardiendo un carro de supermercado cargado de cartones para reciclar.

El carro se encontraba en la pared de un edificio, con el consiguiente peligro de que el fuego se hubiese propagado a las viviendas del mismo.

Roba el móvil a una mujer mientras estaba hablando

La Policía Local de Granollers detuvo el jueves de la pasada semana a un individuo, identificado como **Said E.H.**, de 34 años y con domicilio en Sant Miquel de Fluvià (Alt Empordà) después de que le robase el teléfono móvil a una mujer cuando se encontraba hablando por el en el cruce de la calle Joan Prim y la avenida Francesc Ribas. El hecho ocurría sobre las 11 de la mañana y el hombre le quitó el teléfono dándole un empujón, dándose después a la fuga. Alertada una dotación motorizada de la Policía Local se inició su búsqueda, localizándole y persiguiéndole por varias calles hasta conseguir su detención.

Posteriormente fue puesto disposición judicial, con múltiples antecedentes por hechos similares en su currículum.

Hoy último día para realizar quemas controladas

Hoy viernes día 14 y a pesar de como se presenta de mojada la primavera, es el último día permitido por la Generalitat para efectuar esta temporada quemas controladas a menos de 500 metros del bosque o zonas de arbolado. Hasta el próximo 16 de octubre estará totalmente prohibido y sancionado su incumplimiento.

De hecho el peligro existe siempre, aun en tiempo permitido. Para muestra las varias salidas que esta última semana han tenido que realizar los Bomberos para apagar "quemas controladas". El viernes sobre las diez de la mañana se observaba una columna de humo a la altura de La Roca, en la sierra del Litoral, localizándose el fuego en una finca de Orrius. Estaban quemado restos de vegetación, esta vez sin comunicarlo y cerca del bosque.

El domingo tenían que acudir poco antes de la una del mediodía a Can Nogués de Les Franqueses donde había un montón de restos de poda ardiendo sin que al parecer nadie lo controlase.

Detenidos por forzar los trasteros del aparcamiento de un edificio

Uno de los supuestos delincuentes agredió a un policía provocando su caída y la del otro detenido al interior de una piscina

Tienen 19 años, cuentan con diversos antecedentes y detenciones y la noche del miércoles de la pasada semana movilizaron a media Policía Local de Cardedeu. Poco antes de las tres menos cuarto de la madrugada la policía recibió la llamada de un vecino de la calle Llinars que les indicaba que había escuchado ruidos extraños en su edificio. Una patrulla se desplazó hasta el lugar indicado, encontrando la puerta de acceso al parking que había sido forzada y sorprendiendo en el interior a los dos jóvenes, identificados posteriormente como M.B.C. y J.W.R.P., que ya habían empezado a forzar los trasteros y tenían bicicletas y otros aparatos de valor a punto para llevarse.

Sal verse sorprendidos se dieron a la fuga a través de otras viviendas y jardines, hasta que



fueron interceptados por un agente al lado de una piscina particular. Cuando el policía detuvo al primero, el segundo aprovechó para agredirle, cayendo policía y detenido al agua. Acto seguido llegó una nueva patrulla que culminó a detención, poniendo a los dos detenidos a disposición de los Mossos d'Esquadra.